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УРОК  1.1. 

Любое  «действующее  лицо»:  + 
+  «Модальные»  слова и  частицы 

     (не  употребляются  друг с другом!): 
+  Любой  (неизменённый)  глагол: 

I  - ай      =       я                         can  -  кæн   =  мочь  (1)  (физ.);  уметь  (наст. врем.)     read   -  риид   =  читать 

you, You - юу     =  ты, Вы, вы            could  -   куд  =  мог, умел;  смог, сумел  (прошеdш.);     write  -  райт  =  писáть 

                                                                                      мог  бы,  умел  бы;  смог  бы,  сумел  бы  (условн.) 

                                                                            -----------------------------------------------------------------------       

we  - wии   =     мы                        would   -   wуд    =  бы  (условность)                               buy      -  бай     =  покупать 

they  - ðэй    =     они                       would  like  to … - wуд лáйк  Ту …  =  хотел  бы ...        work    -  wœ:к   =  работать 

                                                                             ---------------------------------------------------------------- 

my  friendS    - май … =  мои  друзья         must      -   маст  =  должен  (обязанность;                     swim    -  сwим   =  плавать 

---------------------------------------------------                                                                    предположение) 

my  friend    - май … =  мой  друг             should   -   шюд   =  должен  (был)  бы, следует          go        -  гоу  =  идти, уходить 

he  - хи         =  он                         may       -   мэй     =  можно  (разрешение); мочь  (2)     leave   -  лиив   =  уезжать 

she  - шьи      =  она                       needn’t  -  нииднт  =  не нужно, не надо  (делать)       know   -  ноу    =  знать 

                                                                            ---------------------------------------------------------------- 

it  - ит        =  «оно»                   did       -    дид        =  показат.  прошеdш. врем.            see        -  сии    =  видеть 

                                                        didn’t  -  диднт     =  «не ...»  для  прошеdш. врем.      come    -  кам    =  приходить 

     и далее дополнение на седьмой стр.                        will       -    wил       =  показат. будущего   врем.             sleep    -  слиип   =  спать 

                                                                             won’t   -  wóУнт   =  «не ...»  для  будущ. врем.             find     -  файнд  =  найти 
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УТВЕРЖДЕНИЕ  («1 + 2»). 

1         2   +    3 

I        can     +  read =   Я  могу  +  прочесть.  Я  умею  +  читать. 

You  could    +  write   =   Ты  мог  +  на/писáть  Вы  умеЛи  +  писáть. 

             Ты  мог  бы  +  на/писáть.  Вы  умели  бы  +  писáть. 

Hе   would    +  buy   =   Он  бы  +  купил.  Он  бы  +  покупал. 

They  must   +  work   =   Они  должны  +  работать. 

She  may      +  swim =   Ей  можно  +  плавать! 

 

ВОПРОС  (положительный: «2 + 1»). 

Меняем  первые два слова  местами: 

    2         1      +    3           

Can        I      +  read? =   Могу   я   +  прочесть?   Умею   я    +  читать? 

Could   you   +  write?   =   Мог   ты  +  на/писáть?   УмеЛ   ты  +  писáть? 

         Мог  бы  ты  +  на/писáть?  Сумел  бы  ты  +  написáть? 

Would   he    +  buy?   =   Он  бы     +  купил? 

Must    they  +  work? =   Должны  они  +  работать? 

    May  she       +  swim?    =   Можно  ей  +  (по-)плавать?   
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УРОК  1.2. 

     1             2    +      3      4 

   I        cánnot /  can’t        read     +  bookS. 

You        could  nót   /  couldn’t      write    +  letterS. 

We        would  nót  /  wouldn’t      spend  +  his money. 

           would  nót like  to … / wouldn’t like  to … do    +  that!   

They   +     must  nót  /  mustn’t      +    work    +  at home. 

My  friendS       may  nót   /  mayn’t      come    +  to him. 

My  friend      should  nót  /  shouldn’t     dance  +  all night.  

He        need  nót  /   needn’t  (устар.)  pay      +  its  debtS. 

She         did  nót   /  didn’t        give     +  his apple. 

It            will  nót  /  won’t       take     +  my car. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

I  can’t  work  here!        My brother  mayn’t  swim  in this pool! 

You  shouldn’t  do  that!   They  needn’t  stay  at home.  

We  wouldn’t  go  there!   We  didn’t  dance  all night. 

He  couldn’t  get  there  in time! It  won’t  last  long! 

She  won’t  come  to me!   He  mustn’t  betray us! 

I  wouldn’t like  to  go to jail! 
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УРОК  1.3. 

                1             2    +      3      4 

     I        cánnot /  can’t        read      +  bookS. 

  You       could  nót   /  couldn’t      write    +  letterS. 

  We        would  nót  /  wouldn’t      spend   +  his money. 

Why      +        would nót like  to … / wouldn’t like  to … do     +  that!   

When   +   They  +     must  nót  /  mustn’t      +    work    +  at home. 

Where  +   My  friendS       may  nót   /  mayn’t      come    +  to him. 

How      +   My  friend      should  nót  /  shouldn’t     dance  +  all night.  

  He        need  nót  /     needn’t  (устар.)  pay      +  its  debtS. 

  She        did  nót   /  didn’t        give     +  his apple. 

  It            will  nót  /  won’t       take     +  my car. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

I  can’t  work  here!        My brother  mayn’t  swim  in this pool! 

You  shouldn’t  do  that!   They  needn’t  stay  at home.  

We   wouldn’t   go  there!   We  didn’t  dance  all night. 

He   couldn’t  get there  in time! It     won’t  last long! 

She  won’t  come to me!   He   mustn’t  betray us! 

I  wouldn’t like  to go to jail! 
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   УРОК  2.1.  ЗАЗУБРИТЬ !!!        кæнот            кæнт 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------↓------------------↓------- 

В  наст.:       Я / Он НЕ  МОГУ … / НЕ  МОЖЕТ …   =  … CÁNNOT …, … CAN’T … 

«ВОЗМОЖНОСТЬ»,  В  прошеD.:    Я / Он МОГ-УМЕЛ … / … СМОГ-СУМЕЛ …  =  … COULD …  -  куд 

«УМЕНИЕ»:   Условн.:      Я / Он МОГ  БЫ … / … СМОГ  БЫ …   =  … COULD …  -  куд 

В  будущ.:    Я / Он СМОГУ … / СМОЖЕТ …           =  … WILL  BE  ABLE  TO … 

В  будущ.:    Я / Он  НЕ  СМОГУ / НЕ  СМОЖЕТ …  =  … WON’T  BE  ABLE  TO … 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

В  наст.:          Мне / Ему         МОЖНО …  =  … MAY …  -  мэй 

В  наст.:          Мне / Ему         НЕЛЬЗЯ …  =  … MAY  NÓT …,  MAYN’T …  

«РАЗРЕШЕНИЕ»  В  прошедш.:      Мне / Ему  БЫЛО   МОЖНО      =      … WAS      ALLOWED  TO … 

(«можно-нельзя»):  В  прошедш.:      Мне / Ему  БЫЛО   НЕЛЬЗЯ       =  … WASN’T  ALLOWED  TO ... 

В  будущ.:          Мне / Ему   БУДЕТ  МОЖНО …  =  … WILL   BE  ALLOWED  TO … 

В  будущ.:          Мне / Ему   БУДЕТ   НЕЛЬЗЯ …  =   WON’T   BE  ALLOWED  TO … 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

В  наст.:   Я / Он       ДОЛЖЕН …          =  … MUST …;  HAVE / HAS  TO ... 

«ДОЛЖЕН-СТВОВАНИЕ»: В  прошеD.: Я / Он  HE / БЫЛ  ДОЛЖЕН …  =  … DIDN’T  HAVE / HAD  TO … 

В  будущ.:   Я / Он  НЕ / БУД…  ДОЛЖЕН …  = … WON’T / WILL  HAVE  TO  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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СЛОВА  к этому блоку. 

брать,  взять  = тэйк  -   take     бассейн  (плав.) =   пуул   -   pool 

видеть   = сии  -   see      буква = летэ -   letter 

говорить   = спиик  -   speak     весь, вся = оол   -   all 

давать   =   гив  -   give     деньги =   мани  -  money 

делать  (изготавливать)   = мэйк  -   make     длинный = лонг -   long 

делать  (поступать) = дуу  -   do      долг  (финанс.)  =  дэт -   debt 

длиться,  продолжаться   = лааст, лæст  -  last     долго  = лонг -   long 

есть,  кушать  = иит  -   eat      дом  = хаус   -   house 

идти  в тюрьму  =  гоу  Tу джейл  -  go  to jail    дóма  = æтхоум   -   at home 

к  (направление)  = Tу  -   to      квартира = флæт  -   flat 

оставаться   =  стэй  -   stay     кот, кошка    = кæт -   cat 

пить  (что-то)  = дринк  -   drink     лужа  = пуул -   pool 

платить  (за …)  = пэй  (фоо …)   -   pay  (for …)   машина  (авто.)  =  каа   -   car 

предавать   = битрэй   -   betray     нас  = ас -   us 

проводить время = спэнд  ðэ тайм   -   spend  the time   ночь  = найт -   night 

советовать   = эдвайз   -   advise     пирог = пай -   pie 

танцевать   = даанс, дæнс   -   danse     письмо = летэ -   letter 

терять,  потерять = лууз    -   lose     собака = дог -   dog 

тратить,  расходовать = спэнд    -   spend     то, тот = ðæт -   that 

уходить;  пойти  = гоу    -   go     яблоко = æпл -   apple 



 
 

  
Дополнение

 

ИssSменение  глагола  в  наSSSтоящем  времени. 

 Вы уже знаете  окончание  “+S”  (множеSSSтвенное  число  SущеSтви-

тельных). Но, оказывается, это  “+S”  нужно  в  наSSSтоящем  времени  

прибавлять  ещё в  6  ↓  случаях после  других  ↓  6  субъектов   

(то есть  после  6  других  «действующих  лиц») 

к  ГЛАГОЛАМ! 

Познакомьтесь с этими  6  субъектами 

(4  местоимения, а также  существительное  и  имя  собственное   

в  единственном  числе): 

He -   хи     =   он    (только о  мужчинах) * 

She -   шьи   =   она  (только о  женщинах) * 

It -   ит  =  «оно»  (обо  всём  остальном) * 

Who?  -  Хуу?  =  Кто? 

My  dog  -  Май дог  =  Моя  собака  (одна!) 

(Это и есть  ↑  существит.  в  единственном  числе!) 

 +  Наша  Маша  (имя  собствен. в  единств. числе!). 

*  У  местоимений  «Хи-Шьи-Ит»  в употреблении есть особенность. Дело в том, что по  

«строгой»  Английской грамматике  «Хи»  и  «Шьи»  говорят  только  о  людях  -  и не 

важно, какого они возраста … А  «Ит»  обозначает  всё  остальное  -  в том числе и тех  

живых  существ  (кроме, повторяю, человека), чей  пол  неясен  или  (ещё)  неизвестен.  

Так происходит потому, что с точки зрения  Английской грамматики  «одушевлён-

ными»  являются  только  люди  (а  «другие живые  существа души не имеют»!)  -   

-  значит,  

“it”  -  это  как  бы  «класс  неодушевлённых». 

Поэтому: 

«Хи»  говорят  только  о  мужчинах,  

«Шьи»   -   только  о  женщинах *,  

«Ит»   -   о  стене, о  столе, о  дереве, о  слоне,  

о  слонихе, о  коте, о  кошке  -  и т.д. 

 

*  Нужно  запомнить, что в  Английском есть  2  слова, которые  -  согласно  

Англограмматике  -  женского  рода  (так осталось со старых времён …).  

Это слова  “boat” – боут  =  «лодка»  и  “ship” – шьип   =  «корабль»  - 

-  о них  нужно  говорить  “she”! 



 
 

А  Американцы очень любят говорить  “she”   

ещё и о своих  яхтах  =  “yacht” – ёт  и о  машинах  =  “car” – каа. 

*** 

В  Английском есть и такие слова,  

которые  сами  сразу же  показывают  пол  живого существа, например: 

     Он:         Она: 

  tomcat   pussy-cat * 

томкæт    пусикæт 

    кот       кошка 

 stallion       mare 

стæлиэн        мээ 

          жеребец      кобыла 

  lion      lionesse 

лайэн      лайэнис 

  лев       львица 

 elephant    cow-elеphant 

 элифэнт   кау-элифэнт 

    слон       слониха 

   hare     doe-hare 

    хээ        доухээ 

   заяц      зайчиха 

*  Обязательно  произносите это слово  целиком  (то есть  «пусикæт»!), посколь-

ку  отдельно  взятое слово  “pussy”  (без  “-cat”)  значит  «пися»  (только женская)! 

*** 

ВАЖНО !!!   

Вы  тоже  можете  показывать  пол  любого живого существа, ставя  

перед  ним слова  “he-”  или  “she-”, например: “wolf” – wулф  =  «волк»  (об-

щее понятие), но  “she-wolf” – «ши-wулф»  =  «волчица», “he-wolf” – «волк», 

и т.д. 

*** 

РАСШИРЕНИЕ. 

 Но сегодня о своих  любимцах, питомцах, домашних животных, о  

живых существах, чей  пол  Вы  хотите  и  можете  указать, можно  спокой-

но  говорить  «Хи»  (“he”)  об óсобях  мужского  пола и  «Шьи»  (“she”)  об 

óсобях  женского  пола!  

Иногда сама  ситуация  заставляет нас пользоваться  конкретным  место-

имением, указывающим  на  пол. Например, после предложения: “Yesterday my  



 
 

CAT  (пол  существа  ещё  непонятен!)  родила шестерых котят!”  в следующем 

предложении, мы, конечно же, уже про эт…  “cat”  скажем  “She …” … 

Чем  ещё  примечательны эти  ←  6  субъектов 

(то есть слова  “He / She / It / Who? / My doG / Masha”)?  - 

-  Тем, что   ПОСЛЕ  каждого  из них 

в  наSSSтоящем  времени 

к  любому  глаголу  Вы  ДОЛЖНЫ  прибавлять  “+eS” 

(и  к  правильному, и  к  «не-правильному» !  - 

-  но о  «неправильных»  -  чуть позже). 

Значит: →  →  →  →  →    →    →     →    →   →   → 

           ↑            ↓       ↓         ↓ 

                 He   knowS =   Он    знаеТ.        ↓ 

                 She knowS =   Она  знаеТ.        ↓ 

                 It           knowS =   Оно  знаеТ.        ↓ 

                Whó      knowS? =   Кто  знаеТ?        ↓ 

            My  dog     knowS =   Моя собака    знаеТ 

         Our  Masha  knowS         =  Наша Маша    знаеТ. 

ЗНАЧИТ, 

в  наSSSтоящем   времени 

после  Английских 

«Он / Она / Оно / Кто?, 

(Одна)  собака»  и  «Наша  Маша» 

к концу  глагола  нужно  прибавлять  “+S” ! 

 Чтобы было  легче  это правило  запомнить, давайте превратим слова  

«Он-Она-Оно-Кто?-Одна»  в→  весёлые словечки  «ОнS-ОнаS-ОноS-КтоS?-

ОднаS»  -  и эти  прибавленные  “+S”  будут  автоматически  напоминать  

Вам,  

что  после  «ОнS-ОнаS-ОноS-КтоS?-ОднаS» 

к  АнглоГлаголу  нужно  прибавлять  «+S». 

В  каком  времени?  -  Только  в  наSSSтоящем !!! 

Значит, “+S”  у  глагола  является показателем  наSSSтоящего  времени !!! 

*** 



 
 

А вот ещё одна  возможность 

запомнить  правило  “+(e)S” 

(ведь Вы, надеюсь, заметили, что там, где к  Русскому  глаголу  мы прибавля-

ем  «-еТ»  или  «-иТ»  [например: «бегаеТ», «ходиТ»  и пр.],  

к  глаголу  Английскому 

нужно  прибавлять  “+(е)S”  [“runS”, “walkS”]) 

«Чtобы нам не ошибиtься, 

Чтоб в  Английском был прогресс, 

Мы к  Английскому  глаголу 

Вместо  “-ЕT”  прибавим  “ЕS”»! 

*** 

ПЕРЕВЕДИТЕ  (помня про  словечко  “to”): 

Мой друг  запрещаЕТ    мне  +  уезжаtь  (leave - лиив) 

………………………………………………………………………………….… 

Кто  хочЕТ  +  попробоваtь  +  катаtься на лыжах?  (ski  -  ски) 

……………………………………………………………………………………. 

Она    разрешаЕТ  мне  +  не  уезжаtь  (leave  -  лиив). 

……………………………………………………………………………………. 

Она  уезжаЕТ,  чtобы  поесtь  этого! 

……………………………………………………………………….………….... 

Она  уезжаЕТ,  чtобы  попробоваtь  +  плаваtь  (swim  -  сwим). 

………………………………………………………………………………….… 

Кто  приезжаЕТ  сюда, чtобы  выиграtь  (win)  кучу  (a lot  of)  денег? 

……………………………………………………………………………………. 

Мой друг  хочЕТ  придtи сюда, чtобы поплаваtь. 

………………………………………………………………………………….… 

Он  хочЕТ  приехаtь  сюда, чtобы  жиtь  здесь  (live  here  -  лив  хиэ). 

………………………………………………………………………………….… 


